

Museo del Anís de Rute

HISTORIA

Rute es un municipio de 9.870 habitantes al sur de la provincia de Córdoba que limita con la provincia de Málaga, inmerso dentro del Parque Natural de la Subbética Cordobesa.

El Museo del Anís es un proyecto privado que surge en 1994 impulsado por la mercantil Destilerías Duende y por los miembros de la familia Córdoba-Aguilera, para recuperar y poner en valor el importante legado industrial desde 1630 hasta nuestros días, del conjunto de más de cien destilerías que a lo largo de tres siglos y medio dieron nombre universal a nuestra Villa a través de sus Anisados y Licores.

Inscrito por orden B.O.J.A. de 12 de Junio de 1997 en el Registro de Museos de Andalucía. Con fecha 31 de Diciembre de 2019 sus bienes inventariados son 750 piezas.

En sus veinticinco años de historia el Museo fue sede de importantes presentaciones de la Campaña de Navidad, eventos municipales, presentaciones de libros y un amplio espectro cultural que lo hicieron valedor de numerosos premios y reconocimientos por parte de instituciones, universidades y colectivos privados.